



Nomos

# Blockchain-Kapitalgesellschaft



## Die Blockchain-Kapitalgesellschaft

Von Dr. Alexander Khalid Bokari

2023, 302 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-1415-6

(Schriften zum Wirtschafts- und Technikrecht, Bd. 4)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1415-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1415-6)

Die Arbeit markiert einen richtungweisenden Meilenstein für das deutsche Kapitalgesellschaftsrecht: die Einführung der Blockchain-Kapitalgesellschaft. Sie untersucht die Herausforderungen und Chancen der Integration in das deutsche Rechtssystem und legt den Schwerpunkt auf die Optimierung des Potenzials der Blockchain-Technologie im Hinblick auf die bereits bestehenden Grundstrukturen des

deutschen Kapitalgesellschaftsrechts. Die potenzielle Relevanz für Deutschland als Innovationsnation und Wirtschaftsstandort ist beträchtlich. Ein regulativer Rahmen für die Blockchain-Kapitalgesellschaft könnte Deutschland im europäischen Wettbewerb stärken und es zur angestrebten Hochburg für Start-ups machen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Blockchain Corporation



## Die Blockchain-Kapitalgesellschaft

By Dr. Alexander Khalid Bokari

2023, 302 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-1415-6

(Schriften zum Wirtschafts- und Technikrecht, vol. 4)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1415-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1415-6)

This dissertation represents a groundbreaking milestone in German corporate law: the introduction of the blockchain corporation. It explores the challenges and opportunities associated with its integration into the German legal system, with a primary focus on optimizing the potential of blockchain technology within the existing foundational structures

of German corporate law. The potential significance for Germany as a hub of innovation and a business destination is substantial. A regulatory framework for the blockchain corporation could bolster Germany's position in European competition and establish it as the preferred stronghold for startups.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary